
PREFEITURA DE
vALINHOS

C.I.n'671/2018 - SS
Valinhos, 09 de novembro de 2018

Para: Assessoria do Gabinete do Prefeito

Da: Secretaria da Sa6de

Ref! CI n ' 012/2018 - RR

Em atendimento ao epigrafado, vimos manifestar

nossa discord6-ncia com os apontamentos do relat6rio do 2'
Quadrimestre do exercicio de 2018 elaborados pda Fiscalizagao do

TCESP como segue o abaixo enumerado:

11 A atuagao do Conselho Municipal de SaOde 6 feito de maneira

transparente e com grande participagao de seus membros em diversas

situag6es verificadas nas reuni6es mensais, conforms aqui
comprovamos pdas c6pias das atas aqui anexadas. O Conselho

acompanha today as decis6es da Secretaria da SaQde. Decis6es at6

certo porto po16micas sio discutidas por deus pared, como por
exemplo, a contrataga.o do hospital de referCncia para atendimento da

saQde bfsica do municipio, os valores envolvidos, o Plano Operacional

Anual da entidade a ser contratada, as quantidades e a qualidade do

atendimento sio exemplos que foram discutidos acaloradamente. A
devolugao de recursos recebidos atrav6s de emendas parlamentares

que contemplavam a construgao de dias novak unidades b6-sicas de

saade, tamb6m foram tomas exaustivamente discutidos, bem como a

falta temporaria de medicamentos acarretados pda aus&ncia de
licitag6es e compras ap6s o m6s de Outubro de 2016.

21 As contas mensais sio acompanhadas diretamente pelo Conselho

de SaOde e explanadas por membros da Comissio Fiscal que

apresentam a evolugao das despesas e receitas, tendo os membros do

Conselho total explicagao dos gaston. Paralelo a isso, o Conselho

+
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PREFEITURA DE
\nLINHOS

acompanha mensalmente as mutag6es financeira dos recursos, tendo

amplo conhecimento de today as movimentag6es de suns contas e
decidindo o que faber com o resultado financeiro da SaQde do
municipio. A pasta menial apresentada, como aqui comprovamos e
juntamos, demonstra a preocupagao dos membros do conselho na

melhor utilizaga.o dos recursos disponibilizados para o custeio delta

pasta. Por diversas ocasi6es, como podem ser notados na
documentagao aqui juntada, os membros do Conselho contestam e

discutem assuntos pertinentes 5. melhor aplicagao desses recursos.

31 Mensalmente, como pode ser comprovado atrav6s das atas aqui

aportadas, os membros do Conselho Comunitfrio das Unidades de

Bfsicas de Saade, que acompanham as atividades de cada um de suas

unidades de saQde em deus bairros, participam das reuni6es do
Conselho Municipal de SaQde e podem opinar sobre os atendimentos

pontuais de suns solicitag6es.

41 Apresentag6es e prestag6es de contas quadrimestrais da spade, tem

a participagg.o de membros do Conselho.

51 A cada ano, as propostas orgamentarias sio discutidas entre os

pared do Conselho Municipal de SaOde e existe voz de representantes

deste Conselho no acompanhamento do orgamento municipal, na 5.rea
desaQde.

6) Mensalmente 6 apresentado ao Conselho Municipal de SaQde o total

gasto em folha de pagamento dos servidores na area de saQde.

71 Anualmente 6 apresentado no plenario do Conselho Municipal de

SaQde para discussao, as pegas que comp6em as obrigag6es de
prestagao de contas ao SUS, tail como SIOPS, Relat6rio Resumido da

Execuga.o Orgamentaria, RDQA, etc.

81 As contratag6es com entidades de apoio ao atendimento atribuido
ao SUS, como no caso a Santa Casa de Miseric6rdia de Valinhos, a

APAE, Grupo Rosa e Amor jcancer de mamas foram todas discutidas e

aprovadas em reuni6es do Conselho Municipal de SaQde.

$

'/
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PREFEITURA DE
vALINHOS

Diante do que este resumidamente exposto,

reiteramos nossa discordfncia quanto a afirmagao da fiscalizag5.o do

Egr6gio Tribunal de Contas do Estado de Sfo Paulo e solicitamos que

sqa encaminhada etta discord&ncia quanto ao Relat6rio apresentado.

Renovamos os nossos protestos de estima e

consideragao

Atenciosamente.

Jorge
do DeptoDiretor

.cca
.dministrativo

Dr. Nihon,/S
Secre .o,H

6 Tordin
Sa8de

PACO MUNICIPAL PALACIO INDEPENDENCiA Rua Antonio Carlos
Fine: (19) 3849-8000 -- e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.for

301- Centro - Valinhos - SP - CEP: 13270-005
- Home Page: wvwv.valinhos.sp.gov.for
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Ata da 343' Reuniio Pleniria Ordiniria
(25/10/2017)
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Trecent6sima quadrag6sima terceira (343') Reuniio Plen6ria Ordingria do Conselho
Municipal de SaOde, realizada aos vinte e cinco dias de outubro de dois mil e
dezessete (25/10/2017), no audit6rio do CETS, localizado na Rua Bahia. s/n '. Vila
Santana, presentes os seguintes conselheiros titulares: Maria Aparecida Frezzato de
Oliveira, Sylvio Arruda, Marineide Cust6dio Flor6ncio Barbisan, Marcia Camargo
Franzese, Luisa Marques Nunes, Jose Antonio Prazeres dos Santos, Nihon
Sergio Tordin, Greta Luiza Ferraro Barduchi, Jorge Luiz de Lucca e Carina
Missaglia; conselheiros suplentes: Jefferson de oliveira Bertholini, Carla Eduarda
Marques de Oliveira, Luiz Carlos Fustinoni, Paulo Henrique Speglich, Helena
Tamiko Honda Tanaka, tamb6m estiveram presentes: Maria Elvira Scapucin do
Fundo Municipal de SaOdel Patricia L. F. Furlan Roncaglia, Edson Manzano Santa
Casa de Valinhos, Marlene Migliolaro Pucca e Rodrigo Souza da Silva, APAE
Valinhosl a reuniio iniciou-se As 14h38, com o nOmero regimental de membrosl
estavam presentes ll membros com direito a votol a conselheira Marineide
Cust6dio Flor6ncio Barbisan, Presidente do Conselho Municipal de SaOde - iniciou a
reuniio e passou a palavra para a Primeira Secretgria Sra. Carla Eduarda Marques de
Oliveira, realizar a leitura do expedientel 1 - EXPEDIENTE: 1. Uso do direito dqyoz
pelos nio conselheirQ$1 A Primeira Secretdria informou que nio houve inscritos para
fazer uso do direito de vozl 2: ComunicaQio e iustificativa de aus6ncias de
conselheiros: a Primeira Secretgria informou que justificaram sua aus6ncia os
conselheiros titulares: Nelson Langues, Jesus GervAsio Candido, Joice Muriel Ortega
Gongalves, Luciana Pagnota, Dirceu Pedroso do Amaral, Antonio LourenQO do Carmo
Filho, Admar Concon Filho, Alexandre Garcia Pereira e Elias de Souza Maciell
conselheiros suplentes: Vera Lucia Leite da Silva, Renata Stopiglia, Francisco Soares
Macedo, Maria Aparecida dos Santos, Andre R Obici, Simoni Rita Simionie Rosa
Massae Sasaki Silva= 3. Ci6ncia de correspond6ncias e documentos recebidos: A
Primeira Secretgria informou que no periodo foram recebidos os documentos:
Processo n ' 13455/2017 - abaixo assinado - Contra mudanga hor6rio funcionamento
UBS -- Jd Paraiso, Ref.: Inq. Civil n ' 14.0466.001169/2015- AplicaQao dos recursos
orgamentarios 2' sem 2015, Solicitagao de afastamento - Elias de Souza Maciel1 4:
Ci6ncia de correspond6ncias e documentos emitidos: A Primeira Secretdria
informou que no periodo foram emitidos os documentos: CI. n ' 25/2017 - CMS
28/09/2017 - DPP - Comissgo Eleitoral COMEN, CI 26/17 - PublicaQao Imprensa
Oficial (29/09), Resolugao n ' 19/2017 (Aprovagao das contas 08/2017 )1 ll - ORDEM
DO DIA: 1. ApresentaQao.discussao pxptauga da ata da 342' Reuniio Pleniria
Qrdin4rlg, dQ QQ PQlhQ MuniQipql dQI a Presidente informou que seria votada a ata
da 342' Reunido Plen6ria Ordiniria do CMS, perguntou se todos haviam recebido e
lido a atal a ata foi discutida, ap6s os esclarecimentos dos apontamentos dos
conselheiros, a Presidente colocou em votaQaol ndo havendo objegao a ata foi
aprovada por unanimidadel 2. Apresentacio, discussio e votaQio das contas do
Fundo Municipal de Saade, [eferQDte ao m6s de setembro de 2017 a conselheira
Carla Eduarda Marques de Oliveira iniciou a apresentaQao das contas do m6s de
setembro de 2017, juntamente com o conselheiro Jorge Luiz de Lucca; as contas
foram colocadas em discussion esclarecidas as dOvidas, a Presidente colocou as
contas em votagao, sendo que as mesmas foram aprovadas por unanimidadel g:
Aoresentacio. discussio e votacio do Plano Anual de SaOde 2018: a conselheira
Sra Helena Tamiko Honda Tanaka descreveu as metas relacionadas ao Departamento
de Assist6ncia a SaOde, a Sra Greta Luiza Ferraro Barduchi pelo Departamento de
Programas e Projetos em SaOde, a Sra Patricia L. F. Furlan Roncaglia pelo
Departamento de Odontologia, A Sra Carina Missaglia pelo Departamento de SaOde

Avenida dos Esportes. 335 - Vila Bissoto - CEP: 13270-210.
Fone: 3829-5169- Fax: 3829-5130 -- e-mail: cms@valinhos.sp.gov.for
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Ata da 343' Reuniio Pleniria Ordiniria
(25/10/2017)
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Coletiva, a Sra Maria Elvira fez a demonstragao da utilizaQao dos recursos do fundo
municipal, disponibilizados pda Uniao, Estado e recursos do pr6prio Municipiol ap6s a
apresentagao foi colocado em discussao, esclarecidos os apontamentos dos
conselheiros, a Presidente colocou em votagao, sendo que o mesmo foi aprovado por
unanimidade; 111 - ASSUNTOS GERAISI A presidente liberou a palavra aos
conselheiros, o conselheiro Dr. Nihon fez breve explanagao sobre a campanha de
vacinagao da febre amarela nos postosl a presidente do conselho Sra COlocou a
necessidade da substituigao do Conselheiro Sr. Elias de Souza Maciel devido a seu
afastamento, foi aclamado para ocupar o lugar na Comissio fiscal o Conselheiro Sr.
Luiz Carlos Fustinonil o conselheiro Sr. Jefferson de oliveira Bertholini perguntou qual
6rgao serra responsavel pelo pagamento do /nsf/fufo Ser, o conselheiro Sr. Jorge
informou que atrav6s da Secretaria da SaOde ndo foi efetuado nenhum pagamento,
mas que ndo saberia a qual 6rgao estaria vinculado o /nsf/fufo Ser. a conselheira Sra
Marineide esclareceu ainda que nio se faga pagamento a qualquer convenio se ngo
houver instrumento para tall a conselheira Sra Marineide com relagao ao processo n '
13455/2017 - abaixo assinado - Contra mudanga hor6rio funcionamento UBS/Jd
Paraiso, que por prerrogativa do Sr. Prefeito uma vez que as UBS sio para
atendimento agendado e de acordo com a demanda alguns posto poderao ter horgrio
diferenciadol a conselheira Sra Marineide indagou a respeito do reembolso de
despesas da UPA com atendimento aos usugrios nio residentes em valinhos, o
conselheiro Sr. Jorge explicou que por ser universal o SUS no atendimento de
urg6ncia por Lei nio pode ser negado, o conselheiro Sr. Paulo acrescentou ainda, que
mesmo casos mais complexos, onde o municipio nio conta com estrutura necess6ria
e feito o encaminhamento para unidades dentro da regiaol Nada mais havendo a tratar
a Presidente encerrou a sessao, ds 15h03, na qual eu, Milton Carlos Silveira, redigi a
presente ata, que ap6s lida e aprovada sera lanQada em livro pr6prio e assinada pda
Presidente e Secretdrio Executivo, de acordo com o Art. 19, do Regimento Interno.

Avenida dos Esportes, 335 - Vila Bissoto - CEP: 13270-210
Fine: 3829-51 69- Fax: 3829-51 30 e-mail: cms@valinhos.sp.gov.for
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CONSELHO UUNiCiPALDESAODE
Valinhos/SP

RESOLUCAO CMS N'21/2017
De 25 de outubro de 2017

"Aprova o Plano Anual de SaOde
na forma como especifica".

PAS de2018

O Conselho Municipal de SaOde -- CMS, na 343' Reuniio Plengria, Ordinaria, realizada no
dia 25 de outubro de 2017, de conformidade com normas legais e regimentais,

CONSIDERANDO

8

8

©

disposto no $ 2' do art. 36 da Lei Complementar 141/20121

o item I do art. 5' da Portaria 2.135 de 25/09/2013 que determina a elaboraQao e
envio para aprovagao da Plano Anual de SaOde ao respectivo Conselho de Saadel
a apresentagao, discussgo e aprovagao da Plano Anual de SaOde realizada na 343;
Reuniio Plengria Ordingria realizada em 25/1 0/2017

RESOLVE

Artigo I ' Aprovar por unanimidade, o Plano Anualde SaOde 201 8

Artigo 2' Revogam-se as disposig6es em contr6rio

Artigo 3' Esta Resolugao entrard em vigor na data de sua aprovagao pda Plendria

Valinhos, SP, 25 de outubro de 2017

Marineide Cust6dio Flor6ncio Barbisan
Presidente

Homologo a ResoluQao CMS n ' 21 de 25 de outubro de 2017, nos termos da Lei n ' 2.387
de 25 dejunho de 1991.

Nihon Sergio Tordin
Secretgrio da SaOde

Avenida dos Esportes. n'335 Vila Bissoto - Valinhos/SP, 13270-210
Fine: 3B29-5148 Fax: 3829-5130 - Qms©)valinhos.sp:qov.for - cmsvalinhos.blogspot.com
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Ata da 340' Reuniio Extraordiniria
(23/08/2017)
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Trecent6sima Quadrag6sima (340') Reuniio Plengria Extraordingria do Conselho
Municipal de SaOde, realizada aos vinte e tr6s dias de agosto de dots mil e dezessete
(23/08/2017), no audit6rio do CETS, localizado na Rua Bahia, s/n '. Vila Santana.
presentes os seguintes conselheiros titulares: Maria Aparecida Frezzato de Oliveira,
Jesus Gervisio Candido, Marineide Cust6dio Flor6ncio Barbisan, Marcia
Camargo Franzese, Luisa Marques Nunes, Jose Antonio dos Prazeres dos
Santos, Elias de Souza Maciel, Nihon Sergio Tordin, Josefina de Fatima Parro
Ribeiro e Jorge Luiz de Lucca e Carina Missaglia; conselheiros suplentes: Vera
Lucia Leite da Silva, Carla Eduarda Marques de Oliveira, Marcos Jackson
Schneider Monteiro, Luiz Carlos Fustinoni, Paulo Henrique Speglich, Helena
Tamiko Honda Tanaka e Rosa Massae Sasaki Silva, tamb6m estiveram presentes:
Maria Elvira Scapucin e Silvia Coelho Neto Lopes Vieira do Fundo Municipal de
SaOdel Greta Luiza Ferraro Barduchi DPPS/SS, Patricia L. F. Furlan Roncaglia e
Gabrielle Giacomini Bruscalin do CEOS Rodrigo Souza da Silva da APAE Valinhos,
Ana Augusta Estevan, Marlene Pucca. Edson Manzano, Carolina Franco e Maiza
Gongalves da Santa Casa de valinhosl a reunigo iniciou-se is 14h35, com o nOmero
regimental de membrosl estavam presentes 14 membros com direito a votol a
conselheira Marineide Cust6dio Flor6ncio Barbisan, Presidente do Conselho Municipal
de Sa6de - CMS - iniciou a reuniio e passou a palavra para a Primeira Secretaria, Sra.
Josefina de Fatima Parro Ribeiro para realizar a leitura do expedientel I -
EXPEDIENTE: 1. Comunicacio e iustificativa de aus6ncias de conselheiros: a
Primeira Secret6ria informou que justificaram sua aus6ncia os conselheiros: Sylvio
Arruda, Joyce Muriel Ortega Gongalves, Jefferson de Oliveira Bertholini, Cleia
Aparecida Bortolozo, Admar Concon Filho, Alexandre Garcia Pereira, Simoni Rita
Simionil ll - ORDEM DO DIA: 1. ApresentaGio, discussio e votacio do Plano
Municipal de SaOde 2018/2021 a Presidente passou a palavra para O Sr Nihon
Sergio Tordin, apresentando o Plano Municipal de SaOde 2018/2021, ap6s breve
explanagao sobre a politica metas do municipio para gestao 2018/2021do SUS, ao
final cada Diretoria envolvida apresentou as diretrizes relacionadas ao seu
Departamento, a Sra Helena Tamiko Honda Tanaka descreveu as diretrizes
relacionadas ao Departamento de Assist6ncia a SaOde, a Sra Greta Luiza Ferraro
Barduchi peso Departamento de Programas e Projetos em SaOde, a Sra Patricia L. F
Furlan Roncaglia pelo Departamento de Odontologia, A Sra Carina Missaglia peso
Departamento de SaOde Coletiva, o conselheiro Sr Jorge Luiz de Lucca esclareceu
aos membros que a apresentagao e referente as metas que sio estabelecidas para o
periodo de 2018 / 2021 e que a prestagao de constas seri feita durante o periodo, o
conselheiro Elias de Souza Maciel solicitou a corregao no item 4.1 pagina dezoito (18),
o Plano Municipal de SaOde 2018-20211 foi colocado em discussaol esclarecidas as
dOvidas, a Presidente colocou em votagao, sends que o mesmo foi aprovado por
unanimidade; Nada mats havendo a tratar a Presidente encerrou a sessgo. is 15h35.
na qual eu, Milton Carlos Silveira, redigia presente ata, que ap6s lida e aprovada sera
langada em livro pr6prio e assinada pda Presidente e Secretgrio Executivo, de acordo
com o Art. 19, do Regimento Interno.

Avenida dos Esportes. 335 - Vila Bissoto - CEP: 13270-210
Fone: 3829-5169- Fax: 3829-5130 -- e-mail: cms@valinhos.sp.gov.for
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CONSELHO MUNICIPALDESAODE
Valinhos/SP

GALS \nLtNt+0S -$P

RESOLUQAO CMS N'17/2017
De 31 de agosto de 2017

Aprova o Plano Municipal de SaOde 2018-2021, na forma
coma especifica".

O Conselho Municipal de SaOde - CMS, na 340' Reuniio Plen6ria, Extraordinaria, realizada no dia
30 de agosto de 2017, de conformidade com normas legais e regimentais,

CONSIDERANDO

' a apresentaQao expositiva do Plano Municipal de SaOde 2014/2017 e. a deliberagao
ocorrida na e deliberaQ6es da plenaria ocorridas na 340' Reuniio Plenaria. Extraordin6ria,
realizada em 23/08/20171

RESOLVE

Artigo I ' - Aprovar por unanimidade, o Plano Municipalde SaOde 2018-2021

Artigo 2' Revogam-se as disposiQ6es em contrdrio

Artigo 3' Esta ResoluQao entrari em vigor na data de sua aprovaQao pda Plengria

Valinhos, SP, 31 de agosto de 2017

Marineide Cust6dio Flor6ncio Barbisan
Presidente

Homologo a ResoluQao CMS n ' 17 de 31 de agosto de 2017, nos termos da Lei n ' 2.387 de 25 de
junho de 1991.

Nihon Sergio Tordin
Secretirio da SaOde

Avenida dos Esportes, n'335 Vila Bissoto - Valinhos/SP, 1 3270-210
Fine: 3829-5148 Fax: 3829-51 30 - gmseDvalinhos:sp.aov.for - cmsvalinhos.blogspot.com
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Trecent6sima quadrag6sima s6tima (347') Reuniio PlenAria Extraordindria do
Conselho Municipal de SaOde, realizada aos dots de fevereiro de dots mil e dezoito
(02/02/2018), na saba Ivan Fleury -- Paco Municipal -- Pa16cio da Independ6ncia -- Rua
Ant6nio Carlos, 301, presentes os seguintes conselheiros titulares: Jesus Gervizio
Candido, Marineide Cust6dio Flor6ncio Barbisan, Luisa Marques Nunes, Jose
Antonio Prazeres dos Santos, Nihon Sergio Tordin, Greta Luiza Ferraro Barduchi,
Jorge Luiz de Lucca, Carina Missaglia; conselheiros suplentes: Jefferson de
Oliveira Bertholini, Simoni Rita Simioni, Paulo Henrique Speglich; tamb6m
estiveram presented: Edson Manzano, Marcos Cesar Bortholotto e Claudio Trombeta
da Santa Casa, Priscila Lapaz Baldo e Joio Mata UPAI A reuniio iniciou-se is 14h40
com o nOmero regimental de membrosl estavam presentes 10 conselheiros com
direito a votol a conselheira Marineide Cust6dio Flor6ncio Barbisan. Presidente do
Conselho Municipal de SaOde - CMS- iniciou a reuniio e passou a palavra para o
Segundo SecretArio Sr. Jorge Luiz de Lucca que realizou a leitura do expedientel I -
EXPEDIENTE: 1. Comunicacio e iustificativas de aus6ncias de conselheiros: o
Sr. Jorge informou que houve justificativa de aus6ncia dos conselheiros: Maria
Aparecida Frezzato de Oliveira, Nelson Langues, Vera LOcia Leite da Silva, Sylvio
Arruda, Joyce Muriel Ortega Gongalves, Marcia Camargo Franzese, Luciana Pagnota.
Renata Stopiglia, Dirceu Pedroso do Amaral, Francisco Soares Macedo. Carla
Eduarda Marques de Oliveira, Admar Concon Filho, Andre R Obici, Alexandre Garcia
Pereira, Marcos Jackson Schneider Monteiro. Helena Tamiko Honda Tanaka. Rosa
Massae Sasaki Silval a Presidente retomou a palavra e leu a ORDEM DO DIA: I.
ApresentaQio, discussio e votaGio do Plano Operativo Anual 2018 - POA - da
Irmandade da Santa Casa de Miseric6rdia de Valinhos: a Presidente passou a
palavra para o Sr. Edson Manzano para que apresentasse o Plano Operativo Anual
2018, sendo bem mais dimples que o de 2017 bem mais objetivo e f6cilde entender, a
versio original proposta pda Secretaria da SaOde, como de fato tinha de ser, sendo
iniciada a negociaQao com base na metodologia e entendimento das diretrizes do
tribunal de contas e com base na tabela SUS, que nos procedimentos onde nio sio
previstos pda tabela SUS, com base nos dados de 2016 foi elaborado a distribuigao
dos procedimentos descritos no POA 2018, de acordo com o POA a fator limitador
mensal de um milhio e memo de reais, distribuidos entre os procedimentos acordados.
com relagao is cirurgias eletivas das servo realizadas se no m6s anterior houver
saldo, com relagao ao transporte de pacientes estes servo efetuado pdas unidades
municipais que na falta podera ser contratado terceiros desde que autorizados pda
municipalidade, em seguida descreveu produtos que servo colocados a disposigao dos
usuarios, e que mesmo com o POA 2018 as dificuldades financeiras da Santa Casa
ainda estario presentes. ao final o Sr. Edson se colocou a disposigao para esclarecer
as duvidas dos conselheiros, a conselheira Marineide indagou sobre o retorno das
cirurgias de catarata, o Sr Edson esclareceu que ja estio no POA como eletivas, o
conselheiro Jefferson indagou a respeito da oferta de leitos de "crise", o Sr Edson
esclareceu que esse tipo de atendimento demanda atenQao especial e que nio esta
descrita no POA, a presidente Sra Marineide perguntou aos conselheiros presentes se
receberdo copia do POA antecipadamente para discugao, a Presidente colocou o
Plano Operativo Anua12018 - POA -- da Irmandade da Santa Casa de Miseric6rdia de
Valinhos em votagaol ndo havendo objeQao o POA foi aprovado por unanimidade;
Nada mats havendo a tratar a Presidente encerrou a sessao, is 15h05, na qual eu,
Milton Carlos Silveira, redigia presente ata, que ap6s lida e aprovada sera lanQada em

Avenida dos Esportes, 335 - Vila Bissoto - CEP: 13270-210
Fone: 3829-5169- Fax: 3829-5130 -- e-mail: cms@valinhos.sp.gov.for
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livro pr6prio e assinada pelo Presidente e Secretdria Executiva, de acordo com o Art
19, do Regimento Interno.

Avenida dos Esportes, 335 - Vila Bissoto - CEP: 13270-210.
Fone: 3829-51 69- Fax: 3829-51 30 - e-mail: cms@valinhos.sp.gov.for
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